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Прошла половина третьего 

трудового семестра. Позади са
мый важный для жизни строи
тельного отряда период. Ведь 
здесь так же как в спортивном 
состязании важен старт-начало, 
которое и определяет возмож
ную победу. Не зря в народе 
говорят: «Хорошее начало —  
полдела откачало».

Вся плановая работа подгото
вительного периода комитетом 
комсомола института и зональ- 
ным штабом С С О  была прове
дена в намеченные сроки и в 
полном объеме. Подробно оста

навливаться на каждом меро
приятии, проведенном в инсти
туте, нужды нет. В свое время 
как успехи так и неудачи под
готовительной работы обсужда
лись на заседаниях комитета 
комсомола и в штабе С С О . 

Можно только сказать, что глав
ным в подготовке к трудовому 
лету было стремление руковод
ствоваться решениями январс
кого пленума Ц К  К П С С . Коми
тет комсомола института сов
местно с зональным штабом 
С С О  стремились к творческому 
решению того или иного конк
ретного вопроса. Приведем толь
ко один пример. Традиционный 
творческий вечер агитбригад, 
проходивший в этом учебном 
году в феврале, впервые в ин
ституте проходил не как всем 
знакомый смотр, с наскучившим 
присуждением призовых мест, 
а как творческая мастерская. 
Принципиальная новизна этой 
формы заключалась в том— меж
ду зрителем и сценой не было 
рампы. Задачей вечера был не 
просто смотр, а критическое

обсуждение зрителями увиден
ного. По поводу каждого высту
пления присутствовавшие сту
денты высказывали свои заме
чания, порой острые, критичес
кие, а иногда и одобрительные. 
Конкретные результаты работы 
мастерской были очевидны на 
слете агитбригад С С О . Было 
совершенно ясно, что дружес
кая критика не прошла даром.

Итак, в учении было тяжело, 
а легко ли сегодня в бою? Ведь 
сегодняшние удачи и неудачи 
работы отрядов —  это плоды 
подготовительного периода.

Начнем с удач. Всеми про
веряющими, судя по представ
ленным отчетам, отмечается ак
тивная работа агитбригад. Это  
касается таких отрядов как 
«Товарищ», «Чайка», «Экспе
римент».

Высокую оценку дали работе 
отряда «Товарищ» горком ком
сомола города Черненко и зо
нальный штаб С С О . Отряду 
вручено переходящее Красное 
знамя, по зоне отряд -занимает 
первое место. Оно *ем более

почетно, что «Товарищ» нахо
дится в окружении традиционно 
сильных отрядов Свердловского 
горного института, например.

Одним из ведущих отрядов 
по зоне является «Чайка». На 
этом отряде нашего института 
в нынешнем сезоне лежит осо
бая ответственность, рядом с 
«Чайкой» работают С С О  из 
Ленинградского политехническо
го института, бойцы которого в 
основном студенты I курса, опы
та работы в С С О  у них, есте
ственно, нет, оттого «Чайке» 
волей-неволей приходится быть 
инициатором тех или иных на
чинаний.

В то же время в «Спектре», 
«Ассоли», «Модулоре», «М а
гистрали» в период проверки 
работа агитбригад не была раз
вернута в полную силу. Следо
вательно, не выполняется наме
ченная по плану профориента
ционная работа...

Слабым звеном в работе С С О  
нашего института оказалось в 
этом сезоне оформление лагеря. 
Исключение, составил, пожалуй,

только «Товарищ». Необходимо, 
видимо, в подготовительный пе
риод на оформительскую рабо
ту обратить особое внимание. 
Атрибутика отряда — величи
на постоянная. Оттого подгото
вить ее можно и зимой, что 
значительно облегчило бы пер
вые недели жизни отряда.

Есть недостатки, касающиеся 
главного дела строительного 
отряда, — работы на строитель
ном объекте. Так, проверкой 
комитета комсомола выявлено, 
что в «Ассоли» могут быть 
простои и тогда, когда для это
го нет объективных причин. 
Отряд легко смиряется с от
сутствием работы...

Итоги, подведенные сегодня, 
предварительны. Сумеют ли на
ши отряды развернуть работу 
в полную силу, покажет вторая 
половина третьего семестра. 
Ясно пока только одно, что 
С С О , не упустившие первые 
недели, находятся сейчас в бо
лее благоприятных условиях.

Н . Е Ф И М О В , Р . С А К О В А .

Стройотряд «Дзержинец». Я 
удивилась, когда услышала это 
название: в подготовительный 
период такого отряда не су
ществовало. «Что за отряд, как 
он возник?», прежде всего от
вет на этот вопрос я хотела 
услышать, отправляясь в ко
мандировку в Канск. На тер
ритории лесообрабатывающего 
комбината, где работали ребя
та, разыскать их было не так 
просто: отряд поделен на бри
гады, которые работали в раз
ных местах. А  командир в это 
время ездил на грузовике, раз
возя цемент. Но мы все же 
встретились. Передо мной пред
стал поигрывающий мускула
м и, прокаленный неистовым 
солнцем, «добрый молодец» —  
командир Александр Миронов. 
Он предложил мне пройтись 
по объектам, а заодно и пого
ворить, время горячее, тра
тить его на разговоры ему бы
ло явно жаль.

«Как возник отряд? В общем- 
то по инициативе нескольких 
студентов Ф И С С а . Нам с Вале
рой Дубенцом. секретарем фа
культета, пришла в голову 
мысль: а не создать ли нам 
новый отряд на факультете, на
стоящий, который и работать 
умеет, и отдыхать по-стройот
рядовски. Вы же, наверное, 
знаете, что хорошего отряда у 
нас на факультете нет, тянем
ся где-то в конце. Мы поду
мали и решили сагитировать 
ребят из С П Т У -5 0, которое из
вестно в районе тем, что там 
учатся мальчишки с судимос
тями. Я съездил в училище, 
поговорил с ребятами, и как 
предполагал, они согласились. 
Сказал им, что после лета 
стройотряд не распадается, а 
живет, короче, предложил им 
дружбу. И вот сейчас у нас 30 
человек пэтэушников и 10 сту
дентов».

Мы подошли к работающей 
бригаде. Честно говоря, на

МОЛОДЦЫ, «ДЗЕРЖИНЦЫ!»
первый взгляд трудно было от 

лнчить студентов от их подо
печных: все одинаково загоре
лые, работали в темпе, друж
но. «Когда я привез отряд, —  
продолжил свой рассказ Саша,
—  главный инженер возмутил
ся: «Кого ты мне привез, они 
же носилки поднять не смо
гут!» А  сейчас, ничего, дово
лен, потому что ребята в рабо
те оказались золотые, работа
ют наравне с нами, только по 
времени меньше». Я  подошла к 
бригадиру Борису Калашнико
ву: «Как работается?» —  « Р е 
бята —  что надо, слушаются 
беспрекословно и работать уме
ют, я уже четвертый раз ез
жу в С С О  и не могу сказать, 
что сейчас отряд в чем-то сла
бее, наоборот, все мы, студен
ты, стараемся еще больше, 
т. к. знаем: на нас смотрят, 
нам уже в чем-то подражают. 
Это такие ребята, которые 
фальшь чувствуют сразу, поте
ряем авторитет —  распадется 
отряд».

Но надолго задерживать ре
бят нельзя, и мы с команди
ром отправились к другой бри
гаде. Несмотря на то, что солн
це, ввинченное в зенит, жали
ло немилосердно, работа здесь 
тоже шла полным ходом. М ус
кулистые, бронзовые ребята с 
хрустом вонзали совковые ло
паты в груды гравия и-р-раз!
—  ссыпали его в бетономешал
ки.

Разговор с бойцами этой 
бригады оставил самое хорошее 
впечатление. Стройка дает им 
силу, уверенность в себе углуб
ляет взаимопонимание.

Наверное, на хорошее настро
ение влияет и то, что живут 
ребята в приличных условиях: 
в здании Ш Р М . Командир, 
адъютантом которого на этот 
день я стала, торопил меня 
сходить туда. «Я  телевизор 
«выбил» сегодня, договорился 
на это время с машиной, да
вайте отвезем, заодно посмот
рите, кай мы устроились». И 
опять mh.j пришлось удивить

ся: перед каждой комнатой 
чуть ли не по линеечке выст
роена обувь, в комнатах, где 
вплотную друг к другу стоят 
кровати, чисто. На одной из 
кроватей лежит книга, автор —  
Л . Н . Толстой. Далеко не раз
влекательное чтиво! «Это кто 
же читает? —  интересуюсь. 
«Да мои пацаны. Я тут биб
лиотечку с собой привез, книг 
десять, так вот один парнишка 
Толстого взял почитать, я сам 
удивился». Только одно насто
рожило: заходим в другую ком
нату, а там человек пять спят 
богатырским сном... Но Саша 
тут же поясняет: « У  этих ве
черняя работа и утренняя, они 
крыши красят, а днем те так 
раскаляются, что ступить невоз
можно».

В холле на самом видном 
месте —  «молния», отряд по
здравляет команду футболис
тов, выигравших в упорной 
борьбе матч с командой Л Д К . 
В углу разместилась аппарату
ра, оказывается, у  «пацанов» 
свой ансамбль, оци уж е успе
ли съездить с концертом в пи
онерлагерь, где их хорошо при
няли. «Концертная бригада у 
нас подобралась отличная,, а 
29 проводим День Нептуна, 
где будет задействован весь 
отряд, ребята уже костюмы 
готовят, загорелись». «Саш а, а 
скажи честно, неужели не было 
никаких трений, вот так, сра
зу —  порядок, дисциплина?» 
«Конечно, все не так просто, 
первое, что я усвоил: нужно 
быть самим собой, с этими ре
бятами важно было сразу най
ти верный тон в общении, чет
ко ставить перед ними задачу 
без лишних громких фраз, и, 
главное, самому быть на вы
соте. Насчет «сухого» закона 
мы договорились еще в К рас
ноярске, и никто даже не пы
тается его нарушить. А  вооб
ще я очень стараюсь сделать 
все, чтобы им запомнился 
стройотряд: и дискотеки мы 
проводим, и политднскуссии. 
Настоящих дискуссий, правда,

пока не получается, ребята 
страшно отстали в этих вопро
сах, но слушают внимательно, 
спрашивать пытаются. В об
щем, к концу мы их подтянем 
в этом плане».

Мы вышли на улицу. Перед 
зданием школы — уютный 
дворик, над которым развева
ется флаг отряда. Здесь же 
ребята умываются, делают ут
реннюю зарядку, строятся на 
линейку.

Как-то сама собой возникает 
аналогия с фильмом Ларисы 
Шепитько «Пацаны». И в филь
ме и, оказалось, вот сейчас в 
жизни, у пацанов есть те, за 
которыми они готовы пойти, 
которым они поверили. Я по
говорила с одним из подрост
ков Стасом Кузьминым. Он на 
минуту остановился, устав от 
палящего солнца и нескончае
мой работы. «Что, тяжело?» 
«Очень», — выдохнул он. «Ж а
леешь, что поехал?» «Нет, мне 
в отряде нравится, у  нас все 
нормально». Второй парнишка, 
стоящий рядом, подтверждаю- 
ще закивал: мол, все так, мы 
довольны. «Недавно день рож
дения у одного парня отмеча
ли, командир тортов накупил, 
чаепитие устроили, ребята кон
церт показали, нормально бы
ло». «Нормально», — это, су
дя п<? интонации, высшая оцен
ка.

В зональном штабе мне ска
зали, что в отряде «Сокол» 
этого же факультета, тоже 
должны были работать 4 под
ростка, так они сбежали из от
ряда в первую неделю, несмот
ря на увещевания комиссара. 
А  тут, похоже, не сбегут и сбе
гать не собираются. Н у, что ж, 
молодцы «дзержинцы»! И пусть 
у командира, а он —  новичок 
в этом деле, еще не все в по
рядке с многочисленной доку
ментацией, главное не это. 
Важно то, что он и все его 
помощники — студенты дела
ют хорошее дело, отряд есть, 
и, думается, будет.

Н . Б Е Л Я Е В А .

НАШИ ИНТЕРВЬЮ
Наш корреспондент побывала ■ 

гостях ССО  «Ритм», который тру
дится неподалеку от г. Енисей
ска, и побеседовала с бойцами 
отряда, представителями прини
мающей организации — Илим- 
пейской геофизической экспеди
ции.

— Ребята, расскажите, как вам 
живется, работается, как встре
тили здесь вас!

— Лаппо Константин, командир 
отряда:

— Встретили нас очень хоро
шо, сразу стало ясно, что нас 
ждали. В поселок мы приехали 
на автобусе, предоставленном 
принимающей организацией. Быт 
наш устроен прекрасно —  и объ
ект работы в двух шагах, и столо
вая рядом. Только работает сто
ловая с девяти, а надо бы — с 
восьми. Но в общем — это ме
лочь.

А насчет работы мы и началь
ство Енисейского СМ У пока име
ем взаимные претензии, которые, 
наверное, неизбежны в самом 
начале работы на стройплощад
ке.

— Значит в ближайшие дни все 
должно наладиться!

— Да, обязательно.
— Костя, я слышала, что в этом 

году состав отряда у вас изме
нился. Что вы можете об этом 
сказать!

— Лаппо К., Блинников Борис, 
комиссар:

—  Отряд наш образовался в 
сложных условиях. Скажу толь
ко, что теперь а наш коллектив 
влились девушки из «Зодчего». 
Мы очень быстро нашли общий 
язык и рады, что все сложилось 
именно так.

— Ребята, вот у вас есть агит
бригада, редколлегия, активно ли 
они действуют!

— Блинников Борис:
— Мы только третий день при

ступили к работе, и сейчас все 
в самом начале: редколлегия 
оформляет лагерь, агитбригада 
готовится к выступлению. А по
ка главное — наладить работу.

Поскольку это действительно 
главное, я решила встретиться с

(окончание на 2-й стр.)



(окончание)
начальником Енисейского СМУ 
объединения Востсибгеолстрой 
Бакулиным Анатолием Иванови
чем и выяснить условия работы 
ребят.

— Анатолий Иванович, скажите 
пожалуйства, каков объем работ, 
которые предстоит сделать 
бойцам ССО  «Ритм»!

— Ребят мы очень ждали, воз
лагали на них большие надежды, 
так как своих рабочих рук не 
хватает, а школу, на строительст
ве которой работают ребята, на
до сдать к 1 сентября. Освоить 
им предстоит 50 тыс. руб.. Это 
большая нагрузка.

— А что конкретно должны 
сделать наши бойцы!

— Благоустроить территорию 
вокруг школы, соорудить спорт- 
ядро: площадки для волейбола и 
баскетбола, беговые дорожки, 
турники. Девушки занимаются от
делочными работами в тире, теп
лице.

— Анатолий Иванович, а мате
риалами, оборудованием ребята 
обеспечены!

—  С материалами у нас проб
лем нет. Поначалу случались не
большие перебои, но сейчас все 
стабильно. Техникой бойцы за- 
комплектованы.

— Спасибо, Анатолий Ивано
вич.

Перед отъездом я зашла к ре
бятам попрощаться. Оказалось, к 
ним только что приезжал коман
дир Зонального штаба ССО  и 
предложил провести конкурс по
литической песни совместно с 
другими ССО .

Уезжая, я от души радовалась, 
что познакомилась с такими ре
бятами. Я пожелала им отлично 
завершить свой третий трудовой 
семестр, для некоторых — по
следний. А они пригласили меня 
в гости еще раз.

ПИШИТЕ НАМ 
ПИСЬМА В ПРАГУЕсли бы в тот веселый вечер, 26 июля, отряду «Чайка» и ее гостям предложили бы выбрать королеву вечера, то ею, несомненно, стала бы Дашка... маленький медвежонок ростом не больше овчарки. Она, Дашка, в тот день была центром внимания фотокорреспондентов и студентов. Дашка позволяла гладить себя, а награду за такую милость требовала натурой — сахаром...В лагерь «Чайки» недавно осиротевшего медвежонка привели члены советско-чешской экспедиции, которая впервые в мировой практике путешествует на плотах. Цель экспедиции — пройти Енисей от начала его до самого конца. Позади — Тува, впереди — Дудинка... Организовали этот беспримерный поход с советской стороны — еженедельник «Собеседник», с чехословацкой — журнал «Панорама». Слов нет, Енисей для прохождения труден, а для жителей Чехословакии, по словам участника экспедиции Франтишека Славы, еще и загадочен как Марс, например. О перипетиях похода студентам рассказывали сами путешественники, благодарными слушателями которых были не только бойцы «Чайки», но и ее гости — студенты Московского химико-технологического института, интернациональный отряд которого приехал в Майну из Бейского совхоза.Мне особенно было приятно слышать похвалы путешественников, тепло говоривших о доброте и отзывчивости сибиряков. Образцом такого отношения к людям для них стали студентки нашего института Софья Файвусович и Наталья Карпейкина, благодаря инициативности которых и состоялся этот вечер. Оттого в устах гостей бесконечно варьировались слова «чаечки», Софочка, Наташенька...Вечер закончился чаепитием с блинами. Наш чай был чаем Дружбы. И это не просто слова. Гостями «Чайки» были студенты из Кубы, Боливии, Никарагуа... Р . Т Е Р Е Н Т Ь Е В А .

Спасибо преподавателям кафедры ин. яз.! Теперь мы свободно «балакаем» с кубинцами на английском языке.Н А СН ИМ КЕ: ССО «Товарищ».
НЕ ПО ОБЯЗАННОСТИ, А ПО ДУШЕ

Жану Рихтеру принадлежит 
афоризм : «Характер человека
наиболее полно проявляется тог
да, когда он говорит о характе
ре другого человека». Невольно 
фраза Рихтера пришла на ум, 
когда я разговаривала с комис
саром отряда «Товарищ» Татья
ной Светличной. Из беседы с 
Татьяной я узнала, какую огром
ную работу проделали нынче 
квартирьеры, как добросовестно 
относится к делу завхоз Е. 
Авдеенко, узнала так же об 
умении быть настойчивым в соб
людении интересов отряда его 
командира С. Лысикова. В уме
нии видеть, а главное рассказы
вать о лучшем в других, на мой 
взгляд, скрывается душевная си
ла личности и чувство ответст
венности за честь отряда. Когда 
комиссаром ясно осознается, что 
у сегодняшнего комсостава были 
славные предшественники, ут
вердившие авторитет «Товарища», 
и передавшие его как знамя.

В «Товарище» Татьяна третий 
год, второй раз едет комисса
ром. Не буду скрывать, часто раз
говаривая с тем или иным ко
миссаром отряда видишь, как че
ловек о жизни отряда рассказы
вает гораздо интереснее, чем она 
проходит на самом деле. А меж
ду тем все в отряде кричит об 
обратном, и постные лица бой
цов, которые шаркающей поход
кой расхаживают по лагерю, без 
оглядки на чистоту разбрасывая 
окурки, и криво повешенный пла
кат, а главное неубранные спаль
ные корпуса, когда башмаки, кон
фетные обертки, головные убо
ры —  все в одной куче... Да и 
по количеству, чтобы пересчи
тать все дела отряда, хватит паль
цев одной руки, здесь же, в «То
варище», проведено столько м е
роприятий, за то же между про
чим время, что и десяти пальцев 
мало.

Первое, что бросается в глаза в 
лагере — чистота и порядок. При
бито, покрашено так, как будто 
отряд здесь собирается не сезон 
прожить, а жизнь. В этой основа
тельности ярко видна невидимая 
работа комиссара и командира, 
во-первых, и отношение отряда 
к своему статусу, во-вторых. А ро
дилась Татьяна в Донецкой об
ласти, До института закончила тех
никум в г. Дмитрове. В Сибирь 
попала по распределению. Ран
няя самостоятельность определи
ла характер: надеяться на себя, 
не сваливая ответственности на 
другого. Отсюда — активная по
зиция в жизни. Приведу лишь 
один пример. В этом году Т. Свет
личную выбрали депутатом в рай
онный совет, заслуживающими 
внимания и уважения, мне пока
зались ее рассуждения о пред
стоящей работе. Когда Татьяна 
говорит... «если с меня будут 
как с депутата работу требовать 
не формально, а по-настоящему, 
я готова работать изо всех сил. 
Боюсь казенщины, при которой 
мое желание работать по-настоя
щему окажется никому не нуж
ным».

Было бы ошибкой думать, что 
жизнь комиссара отряда состоит 
только из побед. Бывают кон
фликты, неудачи. Но важно то, 
что ответственность за исход ее 
комиссар Светличная берет на 
себя. Рабочий сезон Т. Светлич
ной в полном разгаре, а она уже 
думает о будущ ем. «В следую 
щем году хочу поехать в отряд 
рядовым бойцом, возможно, так 
я сумею помочь больше тем, др у
гим, которые придут на смену 
нам». За этим желанием, на мой 
взгляд, скрывается та, настоящая 
ответственность за отряд, которая 
не нуждается в громких словах, 
но зато хорошо видна на деле.

Р. САКОВА

О «ЧАЙКАХ»,Отряд искать пришлось долго. В комитете ВЛКСМ  не нашли времени объяснить мне как добраться до ССО  «Чайка». В бланке-задании на командировку небрежно было начертано: п. Майна, Красноярск- гэсстрой, Х А О .Но вот, после многочисленных передряг, переездов и переходов (на дорогу ушел весь день), я в «Чайке». Был уже седьмой час вечера, но в лагере почти никого не было. Не вернулись с работы? Оказалось, что девчата сразу же после трудового дня поехали на С А А З  (Саянский алюминиевый завод), на этот вечер была запланирована экскурсия. К слову сказать, досуг в отряде запланирован и расписан основательно, а главное — все делается с душой и охотой.Здесь я хочу сделать небольшое отступление и рассказать немного об истории отряда^ Образовалась «Чайка» в 1967 году, этим летом девчатам предстоит ударным трудом отметить 20-летие отряда. Так вот, в 1967 г. вновь испеченные стройотрядовцы поехали на засолку рыбы на Сахалин, где и возникло название отряда «Чайка».Была тогда «Чайка» отрядом Красноярского политехнического института. А сейчас — ветеран и в КИСИ. И девчата, ее бойцы, все неплохие и дружные. В Саяногорск (нынешнее место их работы) приезжают третий раз. Мастера и прорабы, которым приходится работать с девчатами, отзываются о них так: «Девчонки дисциплинированные, старательные, работают качественно».Но обо всем по порядку. В живописном лагере, по соседству с «Чайками» (или«киска- ми», как ласково называли их ленинградцы), жили «Аргонавты» и «Альтаир» — отряды Ленинградского политехнического института. Питались из одного котла и на работу ездили вместе. Но хоть и тесным было соседство, о культурных планах «Чаек» ребята знали не всегда, а то, что экскурсия — их совместное мероприятие, и вовсе для них было сюрпризом. Ехали они с работы, как им казалось, домой, кое-кто прикорнул в автобусе. Приехали, открыли глаза — а перед ними во всей красе С А А З . В общем, из автобуса ленинградцы не вышли, потому как были грязные и голодные, и пришлось девчатам обойтись без них. В довершение всего, вернувшиеся экскурсанты обнаружили отсутствие каши в котле и завхоза, на которого давно «имели зуб». Но зато было обнаружено мое присутствие, и хотя на меня «зуба» никто не имел, гостеприимной улыбки ни у кого на лицах не появилось.Но работа есть работа, и, от-

И НЕ ТОЛЬКОбросив в сторону эмоции, я объяснила цель моей командировки и пригласила командира Наташу Карпейкнну и комиссара Софью Файвусович немного побеседовать, договориться о завтрашних делах. Но когда на мое приглашение комиссар ответила, что ей некогда и что они, дескать, тоже здесь не в бирюльки играют, я поняла, что найти контакт будет трудно. «Надоели все проверяющие», — сообщила мне Наташа Карпейкина, — «очень уж часто ездят. Делать людям нечего, что ли?»Забегая вперед скажу, что меня, вероятно, отнесли к числу тех, «кому делать нечего», потому что контакта с командиром и комиссаром действительно не получилось. Однако вернемся к отряду.В это лето «Чайка» готовила к сдаче жилой дом в Саяногор- ске, в прошлом—детский сад, а еще раньше — два жилых дома в очень красивом поселке Черемушки того же района. Это рассказала мне Лена Тарасова, ветеран отряда, закончившая институт с красным дипломом. Работается девчатам хорошо. Это, конечно, оттого, что их здесь ждали. И материалами к их приезду запаслись, и обо' рудованием, и быт устроен у девчат. На работу и с работы — служебным автобусом. Словом, только работаГй Кстати сказать, и трудились «Чайки» от зари до зари, с 8 до 19. Но прознал об этом кто-то из проверяющих и постановил: работать не позднее, чем до 17. До пяти, так до пяти. Объем работы сравнительно небольшой, освоить надо 18 тыс. руб. А  численность отряда 42 человека. Заработка хоть бы по 200 рублей вышло на каждого. Так что, видимо, не зря говорят, что едут в отряд за песнями. А  песнями «Чайка» богата. Это и «Гимн КИ СИ », и «Васильковое лето», полностью переложенное на самодеятельные стихи об отряде и многие другие песни. Поют их девчата на вечерах, на КВНах, с ними выступили и на Дне металлурга перед работниками С А А З а и гостями. Завоевали почетную грамоту и получили приглашение продолжить вместе с заводчанами праздник на природе.Есть в отряде и другие хорошие традиции: уже двадцать лет зачислена в их ряды почетный боец Ада Лебедева. Ежегодно три дня отрабатывают девушки в Фонд мира.Словом, всем хороши девчата, вот может гостеприимства у их командира и комиссара маловато. Не только для того, чтобы полюбоваться на скалистые пейзажи Черемушек и крупнейшую в мире Саяно-Шушенскую едут сюда проверяющие. Они тоже свою «работу работают», как любят говорить в «Чайке».
Л . К Р И К У Н , наш корр.

двадцатилетние...Мы,«Строителю» сегодня 20 лет. Отряд постарше даже некоторых из нас. И свое двадцатилетие отмечает он работой на строительстве уникального объекта — лабораторно-исследовательского корпуса КАТЭКНИИ- уголь, возводимого самым передовым способом в строительстве — методом подъема перекрытий.Сделать за рабочий сезон предстоит немало. Это и изготовление керамзитобетонных полов 15 этажей, а само здание высится на 26 этажей, и монтаж гипсоволокнистых перегородок, которые применяться стали только в прошлом году, и выполнение нулевого цикла работ на вычислительном центре К АТЭК а...Работы, совершаемые отрядом, требуют квалификации, рабочей смекалки, а то, если хотите, инженерной мысли. Посудите сами — только монтаж

перегородок выполняется с применением шести различных инструментов, три из которых электрические. А  вспомните, какой из отрядов нашего института работал с автобетононасосом при заливке бетонных полов? А  кто работал в здании, верхняя отметка которого превышает 100 метров? И вообще, кто работал на строительной площадке, где, что нц шаг, то новое слово в технологии строительного производства? А  для нас это самое главное. Лучшей практики для студента строительного института и не надо. Да и сама организация заинтересована в нас, как в будущих кадрах. Кому, как не нам, осваивать современные формы строительства. Кому, как нс нам строить все быстрее, все красивее, все удобнее!Короче говоря, в свое двад

цатилетие «Строитель* подрос еще на голову, стал взрослее.Неплохо устроен у нас и быт. Отряд живет в студенческом общежитии СТИ. И здесь нас встретили доброжелательно выделили нам целый этаж. Недружелюбно отнеслись к нам только клопы, но и те под мощной атакой санэпидемстанции вынуждены были ретироваться. Вздохнув п о л н о й  грудью, мы дружно облагоу- строились.Впервые за все годы «Строитель» остался в городе. И знаете, мы об этом не пожалели. Не проработав и двух недель, посетили мы Свердловский театр оперетты, посмотрели несколько фильмов Московского кинофестиваля, отлично отдохнули на дискотеке, проводимой Московским институтом международных отноше

ний. Повезло в этом году отряду с комиссаром, Новосельский Юра — душа-парень, веселый, заводила, как в работе так и в отдыхе. Не голова у него, а копилка идей. Любят его ребята, охотно откликаются на его предложения весело провести свободное время.Не остались в стороне мы и от забот Центрального райкома ВЛКСМ : в воскресенье 30 бойцов отряда отработали субботник в новом парке культуры и отдыха на острове Таты- шева. Активно готовимся мы и к традиционному слету студенческих отрядов, который будет проходить в День строителя. 9 августа, на Острове Отдыха.Короче говоря, мы активны, задорны, веселы, мы работаем и отдыхаем по-студенчески, мы шагаем в зрелость, мы держим марку инженерно-строительного института.
В. Б Р Ю Х А Н О В , 

мастер С С О  «Строитель».
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